



小泉小学校 2年生学年通信
令和5年10月13日(金)



いよいよ明日は運動会です

いよいよ運動会です。お子さんからの招待状は届きましたでしょうか。これまで仲間と作戦を考えたり、一生懸命ダンスの練習をしたりして、どのクラスも本当によく頑張ってきました。明日の結果も気になるころだと思いますが、ぜひこれまでの頑張りをほめていただけると嬉しいです。

運動会が終わりましたら、ヤシロダンスで使用したバンダナと手袋を持ち帰ります。洗濯していただき、17日(火)に持たせてください。

ガサガサ探検について

10月4日(水)に中止となったガサガサ探検ですが、20日(金)に行います。ただし、水温がかなり低いため、子供たちは川に入らず、土岐川観察館の方のみが川に入り、捕まえた魚を見せてくれたり、話をしてくれたりする予定です。道具など準備を何度もしていただいたのに、このような形になってしまい申し訳ありません。25日のアクアトへの校外学習につなげられたらと思っておりますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。持ち物は、水筒です。

校外学習「まなびパーク・ながせ商店街」について

9月21日(木)に中止となったまなびパーク・ながせ商店街の校外学習ですが、12月21日(木)に行うこととなりました。日程などは、9月のときと同じように行いますので、前回お知らせしましたようにお弁当が必要です。

かけ算カードについて

来週から、算数ではかけ算の学習に入ります。大人になっても必ず使用するかけ算、1年生の足し算や引き算と練習と同様に、カードを使って繰り返し練習します。お手数ですがカード1枚ずつすべてに名前を記入し、23日(月)までに持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。

体調を整えて

来週は、芋掘りとガサガサ探検、再来週は、アクアトの校外学習と行事が続きます。朝晩の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい時期です。お子さんが楽しく行事に参加できますよう、朝ご飯をしっかり食べ、睡眠や休養を十分にとって体調を整えていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。